

Recibió primer vicepresidente cubano al canciller de El Salvador



La Habana, 8 sep (RHC) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, recibió en La Habana al ministro de Relaciones Exteriores de El Salvador, Hugo Martínez Bonilla, de visita oficial en nuestro país.

En el fraternal encuentro intercambiaron sobre la buena marcha de las relaciones bilaterales y coincidieron en las potencialidades para su desarrollo. También, dialogaron sobre temas de la agenda internacional y regional y las proyecciones de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños que preside ese país centroamericano.

En encuentro previo con su homólogo de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, el jefe de la diplomacia salvadoreña agradeció al gobierno de la mayor nación de Las Antillas el apoyo en varios proyectos sociales, especialmente en la creación de un centro oftalmológico y en la lucha contra el analfabetismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140759-recibio-primer-vicepresidente-cubano-al-canciller-de-el-salvador>



Radio Habana Cuba